

ANNULATION DE LA SAISON AU CENTRE JOACHIM-TREMBLAY DE MACAMIC

Macamic, le 4 septembre 2019 – Suite à un bris majeur du système de refroidissement du Centre Joachim-Tremblay, la Ville de Macamic est contrainte d'annoncer qu'elle ne pourra pas procéder à l'ouverture de la patinoire pour la saison 2019-2020.

Le coût des travaux de réparation étant plus important que celui estimé initialement, et considérant la durée de vie estimée des équipements en place, le conseil municipal a pris la décision de procéder au remplacement du refroidisseur de saumure. La dépense prévue étant supérieure au seuil obligeant l'appel d'offres public, la Ville devra procéder à un nouvel appel d'offres ainsi qu'à l'adoption d'un règlement d'emprunt.

En raison des délais additionnels occasionnés par ces procédures, mais surtout en raison du nombre restreint de soumissionnaires qualifiés disponibles pour réaliser les travaux, la Ville de Macamic doit se résoudre à procéder à l'annulation complète de la saison.

Soucieuse d'assurer un service de qualité à ses citoyens, la Ville de Macamic s'excuse pour les inconconvénients occasionnés.

Pour toute information supplémentaire, la Ville de Macamic invite ses citoyens à communiquer avec le Service des loisirs, de la culture et de la vie communautaire au 819 782-4604, poste 230.

– 30 –

Source : Eric Fournier, directeur général
Ville de Macamic
70, rue Principale, Macamic (Québec) J0Z 2S0
819 782-4604, poste 238
efournier.macamic@mrcao.qc.ca